

## Ignacio Mier llama a respetar los derechos de los animales ante los casos de maltrato



El coordinador de los diputados federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier Velazco hizo un llamado a que desde la sociedad se generen las condiciones para garantizar el respeto a los derechos de los animales.

El legislador poblano participó en el foro "Si ellos están bien, nosotros también", en el cual señaló que se deben de tomar en cuenta los derechos de las mascotas, toda vez que ellas son de gran ayuda para las personas, al no ser solamente un animal de compañía, sino también participar en temas de seguridad o de terapia.

"Las mascotas merecen que velemos por sus derechos, ellos nos dan amor, cuidan a personas enfermas y ayudan a combatir el crimen; son nuestros mejores amigos y por ello nos corresponde hacer su vida mejor", declaró.

En este sentido, es que recordó que en la Cámara de Diputados impulsó una ley de bienestar animal, con la finalidad de que fueran considerados como seres sintientes dentro de la Constitución Política del país.

Mier Velazco detalló que en la actualidad, existen un millón 200 mil perros y gatos que se encuentran en situación de abandono en la calle, por lo que es importante visibilizar sus derechos como seres vivos.

"Mi conciencia me dictó que había que hacer algo por todos los que son maltratados; así como somos solidarios con nuestros semejantes teníamos que serlo con ellos y garantizar sus derechos. Era muy importante atender destinando tiempo y presupuesto, la problemática de 1 millón 200 mil perros y gatos en situación de calle", indicó.

				Today.	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					MILENIO	0	24/09/2023	LEGISLATIVO

Por ello, confió que en la sociedad poblana se puedan generar las condiciones necesarias para que se eviten más casos de maltrato animal e injusticias alrededor de dicho tema. Cabe recordar que en las últimas semanas, se han presentado distintos casos de maltrato animal en Puebla, lo que ha provocado que la entidad sea considerada como un foco rojo en dicho tipo de delitos.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/ignacio-mier-pronuncia-exige-respeto-derechos-animales